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◆点　　鐘　　12：30

◆Ｒ　　Ｓ　　Ｂ・Ｃ・Ｒ・Ｃの歌

◆唱　　歌　　紅葉（もみじ）

会長の時間	 会長　森園　伸也

　本日の会長の時間は、先週16日に熊本で行われ

た職業奉仕セミナーに参加してきましたので、そ

のことについてお話をしようと一生懸命に聞いて

きました。職業奉仕と中国古典を絡めてのお話で

したが、私の知識と頭脳ではちょっと理解できま

せんでしたので、資料を職業奉仕委員長に託して

別の機会にでも委員長にお願いしたいと思いま

す。

　今月11月はロータリー財団月間でして、先週、

先々週と財団に関しては何も申していませんでし

たので、困ったときのロータリーの友11月号を

引っ張り出して参りました。財団が行っている活

動で有名なのにポリオ撲滅への支援活動がありま

す。ロータリーの友30ページに“ポリオ撲滅まで

「あと少し」”という題で、これまでのポリへの取

り組みや成果について紹介されています。また３

ページにはＲＩ会長のメッセージが載っています

が、財団が世界中で行っている支援活動を知れば

知るほど財団の価値を認め、その考えが後退する

ことはないとあります。財団で行っている活動は

・メイクアップ
　　事前　
　　事後　平野（英）（別府北）
　　　　　木村、島田、髙宮、大江（別府東）
　　欠席　堀、島田、河村、中尾
　　理事会承認　椛田、岐部
　　出席免除　溝部
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興味をもたないと何を行っているのかわかりませ

ん。しかし、ここにいらっしゃる会員に皆様は少

なからず財団へ寄付を行っております。私たちの

寄付がどのような支援に使われているのか、是

非興味をもっていただきロータリーの友の読み、

知っていただくことで、ＲＩ会長が言うように「私

はそれを支援しました」と誇りを持って言えるよ

うになると思います。また、今年度から「未来の

夢」という財団の新しい補助金システムが始まり

ました。私たちが寄付をした金額の半分が地区の

方へ戻り、地区の決済で使えますので、これまで

よりも使いやすくなっています。私どものクラブ

でも25周年に絡めて申請してみたのですが、私の

段取りが悪く申請が遅かったので、今年度は出ま

せんでしたが、これから新たな奉仕活動をする際

に活用できれば、より大きな支援活動もできます

ので次年度以降での取り組みをして頂ければと思

います。

　以上で会長の時間を終わります。

幹 事 報 告	 平野　教康

―ロータリー財団月間―

１．本日の卓話

　　「新会員卓話」西馬良和会員、西林勲二会員

２．本日、日母おぎゃー献金基金より感謝状が届

いていますのでご披露いたします。会員皆様

方のご協力をありがとうございました。

３．11月16日（土）14：00～熊本学園大学12号館

に於いて「2013-2014年度職業奉仕セミナー」

が開催され、森園伸也会長が出席されました。

４．11月16日（土）17：30～壷中の天地に於いて

「大分米山記念奨学委員会カウンセラー研修

会」引き続き19：00～「懇親会」が開催され、

平野英壽ガバナー補佐と津末美代子カウンセ

ラーが出席されました。

５．本日例会終了後、「第５回臨時理事・役員会」

を開催致します。

６．お祝い

結婚記念日　大江知巳会員（11月24日）

皆　　　勤　梅津圭二会員（11月13日=1年）

　　　　　　島田光男会員（11月13日=1年）

※会員バッジをお渡し致します。

７．例会変更のお知らせ

中津中央ＲＣ	 11月26日(火)の例会は、ＩＭの為

　11月30日（土）小楠コミュニ

ティーセンターに日時・場所変更

大分臨海ＲＣ	 12月２日（月）の例会は、職場訪

問例会の為　同日12：30～ホルト

ホール大分会議室に場所変更

中津平成ＲＣ	 12月５日（木）の例会は、向笠公

園清掃例会の為　同日12：30～向

笠公園に場所変更

　

梅津会員と森園会長

http://www.beppu4rc.jp/chuo/

BEPPU	CHUO	ROTARY	CLUB



８．次週例会の予定

「税務官署の経験談」

別府税務署	署長　梅木	孝範	氏

９．本日の回覧

①中津中央ＲＣ　週報

②「忘年会」出・欠席

③「ローターアクト主催ロータリー家族清掃

活動」出・欠席

10．本日の配布

①週報No1165号

スマイルボックス	 委員長　森　　宗明

近藤会員○
　先週、はじめてお伊勢詣りをして来ました。

大きくて荘厳な神社でした。個人的な御願いを

する場所ではないと聞いてロータリーの繁栄と

世界平和を祈ってまいりました。

村津会員○
　来年４月13日・日曜日に開催される「第27回

・べっぷ鶴見岳一気登山大会」に向けての実行

委員会が先週末に立ち上げられ、昨日から行動

を開始しました。

　準備の全てが順調に進み、大会当日が晴天で

あります事を祈り、スマイル。

前田会員○
　当社の障害をもった車椅子の社員が11/21か

ら大分県の代表として千葉の幕張メッセで開か

れるアラリンピックにＩＴ部門で参加します。

なにか賞をとってくれると期待しています。

木村会員○
　お久し振りです。別府女性会の用事で２週間

休みました。久し振りの皆さんの顔を見るのは

新鮮です。

衛藤会員○
　お寒くなりました。今日の卓話、西馬様、西

林様、楽しみにしています。

大江会員○
　いつも、大先輩の亀井会員にはプログラムの

進行を変わっていただき、本当に感謝です。来

週は中国なので、又宜しく御願いします。感謝、

感謝のスマイルです。

亀井会員○
　本日午前中にヒッチハイカーの男性を北浜か

ら別府ＩＣ迄送ってあげました。26歳で一念発

起、日本一周ヒッチハイクの旅をしているそう

です。ガンバレと応援しました！一日一善。

森会員○
　昨夜、家内と二人で中津の筑紫亭でベルリン

フィルのピアノトリオを２時間聴いて、部屋は

先月皇太子が食事をされた部屋、大変結構でご

ざいました。そのあとハモのコースで舌つづ

み！久し振りの贅沢でした。

E-mail:info@beppu4rc.jp
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新会員卓話	 西馬　良和

　私が仕事で大切

にしている判断基

準の一つに、「歴

史の批判に堪え得

るか」という基準

があります。批判

には、近所の批判

から、社会的批判

やマスコミの批判まで様々なものがあります。し

かし、その中でも、私は歴史の批判というものは

最も重いものだと考えています。それは自分が死

んだ後、後世の人達が客観的な史実に基づいて判

断するものであり、後世の人達に自分の判断の責

任を押しつけることになってしまうからです。

　私は、平成20年に発生した大分県教育委員会汚

職事件において、贈賄側の被告人の夫婦の主任弁

護人を勤めました。このとき、法律に基づく判断

だけではなく、まさしく歴史の批判に堪え得る判

断を求められました。生来の大分県教育委員会の

ためになるのかどうか、ひいては、大分県の将来

の子供達のためになるのかどうかということを考

えて判断することが求められました。

　今年の夏、私は、たまたま大分県教員採用試験

を垣間見る機会がありました。現在の大分県教員

採用試験は、私も驚くほど厳密に、しかも公正公

平に実施されていました。面接試験でも試験番号

だけで呼び、決して個人が特定されることはあり

ませんでした。５年前の事件をきっかけに大分県

教育委員会は間違いなく変わったことを実感でき

ました。私は５年前の自分の判断が間違ってはい

なかったのかもしれないと思うことが出来て、と

ても嬉しい気持ちになりました。これからも、常

に自分の判断が歴史の批判に堪え得るのかと自問

自答しながら職責を全うしていきたいと思ってい

ます。

新会員卓話	 西林　勲二

　今年９月に入会

いたしました「西

林」です。今年で

33歳になります。

　生まれも育ちも

別府で、中学は山

の手中学校、高校

では「別府鶴見丘

高校」に進学、部活は「ラグビー部」に所属し、

３年間汗を流しました。在学中はスポーツに打ち

込むあまり勉学が少々おろそかになり、成績はい

つも下位でした。しかしこと日本史に関しまして

は、現役で東京大学にいった同級生にも幾度か勝

り、高校でもトップになったとこもありました。

　その後、日本史ができたという理由で、別府大

学文学部史学科に進学。在学中に始めたアルバイ

トの中で、湯布院にて「人力車」のアルバイトを

しました。その会社は全国に営業所があり、毎日

全国順位が発表されていました。その中で私は幾

度が全国一位の成績を収めることができ、その時

の月収が今までで一番良かったです。

　卒業後、台湾に語学留学を約１年半行きまして、

現在でも中国語を話すことができます。

　最後に、旅行のご案内をいたします。今年は「伊

勢神宮の20年に一度の式年遷宮」です。２月11日

出発「フェリーで行く、紀州路と伊勢神宮の旅」

に皆様是非ご参加をよろしくお願いいたします。

旅行代金31,800円です。

　ありがとうございました。
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